
 
 
Herr Dr. Steinwarz stellte nachfolgend die Aufgabenfelder und Tätigkeiten der Biologischen 
Station im Rhein-Sieg-Kreis e. V. vor. Die Präsentation ist der Niederschrift als Anhang 4 
beigefügt.  
 
Abg. Albrecht bedankte sich für die ausführlichen Informationen. Er bat um Stellungnahme zu 
den in der Presse konkret angeführten Fällen, in denen der Biologischen Station Fehlverhalten 
vorgeworfen worden sei. 
 
Herr Dr. Steinwarz nahm zu den Vorwürfen anhand eines Schaubildes Stellung.  
 
Im Anschluss stellte der Vorsitzende Abg. Smielick im Einvernehmen mit dem Antragsteller fest, 
dass eine ausreichende öffentliche Information erfolgt sei. 
 


